

## ABSTRAK

**Riri Ariska (2017): “Pengaruh Faktor Pribadi dan Psikologis Terhadap Keputusan Pembelian Obat Herbal Di Apotek Arafah Kelurahan Pujud Selatan Kecamatan Pujud Kabupaten Rokan Hilir Menurut Pespektif Ekonomi Islam”.**

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh pengamatan penulis tentang pengaruh faktor pribadi dan psikologis terhadap keputusan pembelian obat herbal di Apotek Arafah, yang mana di apotek Arafah dari hasil pengamatan tabel penjualan adanya peningkatan jumlah penjualan dari bulan ke bulan pada tahun 2015, Padahal Apotek Arafah belum terlalu lama berdiri dan juga sosialisasi pengobatan herbal di kelurahan Pujud Selatan tidak pernah dilakukan.

Rumusan masalah dalam penelitian ini apakah faktor pribadi, faktor psikologis mempengaruhi keputusan pembelian obat Herbal di apotek Arafah, pengaruh faktor pribadi, dan psikologis secara simultan terhadap keputusan pembelian obat Herbal di apotek Arafah, dan Bagaimana tinjauan Ekonomi Islam mengenai pengaruh faktor pribadi, dan psikologis terhadap keputusan pembelian produk obat Herbal di apotek Arafah.

Penelitian ini penelitian lapangan yang berlokasi di Kabupaten Rokan Hilir, Kecamatan Pujud, Kelurahan Pujud Selatan, jalan Muhammad Yunus. Populasi dalam penelitian ini berjumlah 1.457 berdasarkan rumus Slovin dengan nilai presisi 10% dengan hasil 94 sampel. Adapun metode yang digunakan adalah metode incidental sampling. Data yang digunakan adalah data primer dan data sekunder. Selanjutnya analisis data dilakukan secara kuantitatif dengan metode regresi linier berganda menggunakan alat bantu SPSS.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa faktor pribadi dan faktor psikologis berpengaruh positif terhadap keputusan pembelian produk Obat Herbal di Apotek Arafah. Hal ini dapat dilihat dari persamaan regresi  $Y = 10.609 + 0.166X_1 + 0,617X_2$ . Arti dari persamaan linear tersebut adalah: koefisien  $X_1 : 0.166$  dan koefisien  $X_2 : 0,617$ , menunjukkan bahwa faktor pribadi dan faktor psikologis berpengaruh positif terhadap keputusan pembelian Obat Herbal di Apotek Arafah. Artinya variabel faktor pribadi ( $X_1$ ) bertambah satu, dan maka variabel keputusan pembelian ( $Y$ ) bertambah 0.166. dan jika variabel Faktor Psikologis ( $X_2$ ) bertambah satu maka variabel keputusan pembelian ( $Y$ ) bertambah 0,617. Kemudian juga dengan menggunakan uji parsial diketahui bahwa faktor pribadi tidak mempengaruhi secara signifikan keputusan pembelian Obat Herbal di Apotek Arafah dengan  $t$  hitung  $< t$  tabel ( $1.498 < 1,986$ ) dengan nilai signifikansi  $0.138 > 0.05$ , Selanjutnya dengan menggunakan uji parsial diketahui bahwa faktor psikologis mempengaruhi secara signifikan keputusan pembelian Obat Herbal di Apotek Arafah dengan  $t$  hitung  $< t$  tabel ( $4.376 > 1,986$ ) dengan nilai signifikansi  $0.000 < 0.05$ . Dan koefisien determinasi R Square ( $R^2$ ) sebesar 0,614 menunjukkan bahwa 61.4% keputusan pembelian Obat Herbal di Apotek Arafah Kelurahan Pujud Selatan Kecamatan Pujud Kabupaten Rokan Hilir dipengaruhi oleh Faktor pribadi dan faktor psikologis. Sedangkan sisanya 38,6% dipengaruhi oleh variabel lain yang tidak diterangkan dalam penelitian ini.

Konsumsi obat Herbal oleh konsumen obat Herbal di apotek Arafah telah sesuai dengan prinsip-prinsip konsumsi dalam Islam.